



Vorschulkinder beteiligten sich an der Frühjahrsputzaktion der Stadtwerke Stadtallendorf

Die Vorschulkinder des Kindergartens St. Martin beteiligten sich an der diesjährigen Frühjahrsputzaktion der Stadtwerke Stadtallendorf.

Mit Einmalhandschuhen und Greifzangen ausgestattet zogen die Vorschulkinder mit den Erzieherinnen Frau K. Grass und S. Emmer los, um eifrig Müll zu sammeln. Sie durchstöberten auf der Suche nach Müll, den „Spielplatz Chemnitzerstrasse“, der sich direkt neben dem Kindergarten befindet. Dort sammelten sie schon einige Müllgegenstände wie Dosen, Flaschen und Papier ein.

Ihre Suche nach Müll führte die Vorschulkinder weiter entlang der Wohnanlage in der Chemnitzerstrasse und den benachbarten Häusern im Eichenhain. Fleißig sammelten sie alle Müllgegenstände in einen großen Sack ein. Als der Müllsack gut gefüllt war, kehrten die kleinen Umwelthelden zufrieden zum Kindergarten zurück.

